Reisebericht vom Herbstausflug 2019



Die drei Chauffeure bei Ihrem verdienten Mittagsessen (Foto Othmar Reiseleiter)

Für den Herbstausflug vom 12. September 2019 hatten sich 104 Kolleginnen, Kollegen, Ehefrauen, Partnerinnen und Partner angemeldet.

Zwei Personen kamen nicht, so waren wir 102 die die Reise antraten. Sieben Kolleginnen und Kollegen entschuldigten sich.

Am Montag vor der Reise gab es noch zwei Probleme: Erstens wohin mit den vielen Reisenden, also hat die Firma Hardegger noch einen Kleinbus organisiert. Zweites Problem war die gesperrte Axenstrasse, demnach die Fahrroute ändern.

Besten Dank der Firma Hardegger Reisen AG.

Am Donnerstag dann ging es um 08.00 Uhr los. Der ersten Teil der Reise ging nach Pfäffikon wo im Restaurant Sternen Kaffee und Gipfeli

auf uns warteten.

Nach einer Stunde Kaffee-Pause ging es weiter auf den Klausenpass. Eine herrliche Fahrt bei diesem schönen Wetter ist so eine Passfahrt. Um 12.45 Uhr erreichten wir unser Zielort das Hotel Klausenpasshöhe. Hier gab es ein herrliches Mittagessen.

Um 15.15 Uhr ging es dann weiter via Altdorf, Flüelen, Autobahn Luzern nach Hildisrieden in das Hotel zum Roten Löwen, wo um 17.00 Uhr ein einstündiger " Zvieri" Halt angesagt war.

Pünktlich ging es dann über die Autobahn nach Basel. Wir hatten Glück, kein Stau. Um 19.00 Uhr waren wir wieder an der Gartenstrasse.

Am Montag nach der Reise ging ich mich nochmals bei der Firma Hardegger AG bedanken, für die 2 Frauen im Büro gab es je einen Blumenstrauss, und für die 3 Chauffeure je eine Flasche Wein, denn Sie haben gute Arbeit geleistet vor allem am Klausen. Die nächste Reise findet am 10.September 2020 statt, ich hoffe auch dort auf eine grosse Reiseschar.

Euer Reiseleiter Othmar